

## SUMMARY

# ANALISIS DAN PERANCANGAN SISTEM PERSEDIAN BARANG DAN PENJUALAN PRODUK SABLON CV.ELI SABLON

Created by Riko Saputra

**Subject** : ANALISIS DAN PERANCANGAN SISTEM PERSEDIAN BARANG  
**Subject Alt** : ANALISIS DAN PERANCANGAN SISTEM PERSEDIAN BARANG  
**Keyword** : Persediaan barang ; penjualan produk sablon ; perancangan ; sistem

### Description :

Perkembangan teknologi sekarang ini khususnya teknologi informasi berkembang dengan sangat pesat. seiring dengan kemajuan teknologi menyebabkan terjadinya persaingan yang sangat ketat. Perusahaan harus dapat memenuhi seluruh kebutuhan konsumen, sehingga dapat berjalan dengan baik dan dapat bertahan dalam persaingan yang ada.

CV.ELI Sablon adalah sebuah perusahaan yang bergerak dalam bidang persediaan barang dan penjualan produk sablon, masalah-masalah yang sering di hadapi perusahaan adalah tentang penjualan dan pemesanan yang sistem nya masih mengalami hambatan. Dan belum terkomputerisasinya informasi yang ada pada CV.ELI Sablon, agar hal ini dapat di selesaikan maka harus di lakukan merancang sebuah sistem dengan penggunaan terkomputerisasi.

Di harapkan dengan penggunaan sistem yang sudah terkomputerisasi pengolahan data penjualan pemesanan dan penyajian laporan yang terhambat dapat teratasi serta sistem informasi penjualan dan Pemesanan yang sekarang dapat memberikan informasi yang lebih baik

**Contributor** : Ir. Kundang Karsono,MMSI  
**Date Create** : 07/09/2013  
**Type** : Text  
**Format** : pdf  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-200983061  
**Collection** : 200983061  
**Source** : Perpustakaan Esa Unggul  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : Copyright @2013 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor